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MOCIÓN DE CONTROL QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA EN
RELACIÓN CON LA POSIBLE REAPERTURA AL TRÁNSITO DE GRANDES FERRYS EN EL
PUERTO DE SANT ANTONI DE PORTMANY

Tras las declaraciones, a principios del pasado mes de febrero, en medios de
comunicación del alcalde Marcos Serra, planteando la posibilidad de la reapertura del
puerto a los ferris de más de 65 metros de eslora, los grupos municipales PSOE y
Unidas Podemos presentamos una moción de acuerdo conjunta, para ese mismo mes,
en el que solicitamos que se instará al Consell Insular d'Eivissa, a Ports de les Illes
Balears y al resto de administración a mantener la actual limitación de tránsito de ferris
en el puerto de Sant Antoni, así como el compromiso por parte del ayuntamiento de
Sant Antoni de Portmany a trabajar conjuntamente con Salvem Sa Badia en la
protección de la Bahía de Portmany. En aquel momento, el grupo municipal del Partido
Popular, actual equipo de gobierno, votó en contra de dicha moción, alegando que no
podían votar a favor, ante una decisión tan importante y delicada, cuando todavía no
habían podido estudiar bien el caso.

En los tres meses que han transcurrido desde entonces, el debate se ha abierto dentro
del Municipio de Portmany y fuera de él. La sociedad civil, comerciantes y hoteleros, el
GEN o Salvem Sa Badia, entre otros se han manifestado en contra del retorno de
grandes ferris, en lo que consideran supondría un retroceso en los pasos dados para
cuidar un entorno natural único, que no solo embellece nuestro municipio, sino que
supone un gran activo de reclamo turístico. En el pleno del mes de abril, la alcaldesa
accidental, la Sra. Mateu, dijo en este plenario que el equipo de gobierno aún no había
tomado una decisión al respecto y que estaban esperando datos objetivos y científicos
para tomarla. A día de hoy, el debate sigue más vivo que nunca e incluso la Plataforma
Salvem sa Badia ha iniciado una recogida de firmas en contra de la llegada de grandes
ferrys al puerto de Sant Antoni. Firmas que ya ascienden a 2000 firmantes.

Por todo ello, el grupo municipal socialista realiza las siguientes preguntas:

1. ¿Ha decidido ya el equipo de gobierno cuál va a ser su posición ante la posible
reapertura del puerto de Sant Antoni a los ferris de más de 65 metros de eslora?
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2. La Sra. Mateu habló de datos objetivos y científicos. ¿A qué datos se refiere? ¿No
les parecen las informaciones y datos que proporciona Salvem sa Badia datos
objetivos? ¿Han encargado algún estudio al respecto? ¿Lo ha encargado el
Govern de les Illes Balears?

3. ¿Están en contra o a favor de la llegada de grandes ferrys al puerto de Sant
Antoni?

4. ¿No creen que se están quedando solos respecto a la opinión de reabrir el
puerto de Sant Antoni a grandes ferrys?

5. La prensa titulaba hace unos días que PortsIB preparaba el puerto para su
reapertura al tráfico comercial. El alcalde de Sant Antoni forma parte del consejo
de administración de PortsIB. ¿Tienen información al respecto?

FIRMAT. ANTONIO LORENZO BUSTAMANTE
PORTAVEU DEL GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA DE SANT ANTONI DE PORTMANY
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